



新村の人口・世帯数	令和5年1月1日現在
世帯数	1,314戸
男女	1,517人
合計	1,622人
合計	3,139人



ひろばの干支飾り

新年のご挨拶



町会連合会長
川久保 孝正

新年明けましておめでとうございます。
日頃のご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。

昨年は、猛威を振るうコロナ禍で、ふれあい健康教室などの健康維持活動やコミュニティ活動などの計画を縮小または中止せざるを得ず、楽しみにしていた皆さんの期待に沿えませんでした。一方、あたらしの郷協議会との連携での大きな成果として、一昨年9月より取組んでいた「新村

地区防災計画」が出来上がりました。私たちが、自ら動き、地域で助け合い、地域を守るための参考書として、是非、今後活用いただきたいと思っています。本年もコロナと向き合いながらとはなりますが、皆さまが心穏やかに過ごせますよう、心よりお祈り申し上げます。



初めての凧揚げ
楽しいな～♪

大学生のお姉さん達から
焼き芋を貰ったよ♪

保育園でお餅をついたよ♪

第48回元旦マラソン
元氣よく皆で走りました!!

～年末年始を振り返る～

艶やかに ひろば祭り開催

11月26・27日、新村地区福祉ひろばで「ひろば祭り」が行われ100名ほどが訪れました。

メインの展示作品は下新北にお住まいの、北原美千子さんの「パッチワークキルトタペストリー」で、数々の受賞に輝く普段は観ることのない9枚の大作が会場いっぱい飾られました。

訪れた皆さんは、荘厳なデザイン、緻密で大胆なレイアウト、手間、時間の掛かった作品に「すばらしいね」「すごいね」と感嘆の声をあげていました。その他、ひろば活動の作品も展示されました。



作品の出来栄えに驚嘆!

松本に縁のあるスポーツ選手が活躍している。プロ野球、横浜DeNAの牧秀悟はここ2年、新人らしからぬ出色の活躍をみせた。今年のWBCでも主力として注目されている▼昨年のサッカーW杯の日本代表には、松本山雅に在籍していたシユミットダニエルや、松本でプロキャリアをスタートさせた前田大然が名を連ねた。特に前田は予選を含め3試合で先発出場、多くの賞賛の声を集めた▼柔道では世界選手権金メダルの堀川恵、引退はしたが松本山雅の田中隼磨やスケートの小平奈緒も地元を盛り上げた▼暗いニュースが多い中、彼らの活躍はとても誇らしく、私たちを笑顔にし、活力を与えてくれる。地元愛が強いと言われている土地柄、その躍動する姿はまるで仲間やわが子の晴れ舞台をみているように感じるのである▼彼らを目指す、それを追い抜くような選手が現れれば更なる盛り上がりとなる。機運を逃さず、官民一体となり、選手が活躍できる練習環境が拡充されることを願う。

八束穂

世界に一つだけの ランタン作り

松本大学地域づくり考房「ゆめ」、新村公民館共催の寺子屋が11月27日に参加者8名で開催されました。今回の企画のテーマは「ランタンづくり」で、落ち葉を使った世界に一つだけのランタンを作りました。

まず落ち葉集めのため、新村地区を巡りました。様々な彩りの木々があることを視覚的に楽しむこともでき、ランタンはお気に入りの落ち葉で作ることができました。名札作りやお絵描きも行い、学生は小学生に喜んでもらうことができる方法について考えるきっかけとなりました。活動を通して、お互いが交流を深めることができ、有意義な時間となりました。



どんなランタンにしようかな?

寺子屋 クリスマス会



こんなカードはどうか?

12月18日、新村地区の子ども8名と松本大学の学生11名で「寺子屋クリスマス会」が新村公民館にて行われました。

クリスマスカード作りやビンゴをする中で、子ども達と学生の交流ができただけでなく、子ども同士の新しい繋がりもできました。一人一人の個性も感じられ、終始賑やかな雰囲気でした。

おでかけウォーキング

初冬の街を巡る

11月16日アルピコ交通、上高地線に乗って8名で松本駅へ（美術館にて1名合流）。

今回のウォーキングは第二地区と東部地区です。まずは、松本郵便局裏の戸田家墓所を見学しました。「こんな所にあるなんて知らなかったね」と参加者から驚きの声がありました。次に、深志神社（天神様）に参拝。銀杏落ち葉の境内はひっそりとして厳かでした。

午前中の最後は、松本市立美術館へ。企画展、鹿児島市立美術館名品展へ。モネ、セザンヌ、ダリ、ピカソ、黒田清輝、藤島武二らの名画を鑑賞しました。

当日から、松本市芸術文化祭の市民合同作品展がありました。書道の部では、新村地区から4名の受賞者があり、上條梓華さんが松



今年もありがとうございました。

本市芸術文化祭実行委員会会長賞を、俳句の部では新村の「くれき句会」の3名が受賞していました。イオンモールでそれぞれに昼食、買い物などをして、葉祖神社境内の「日の出の泉」で喉を潤しました。縄手通り、クリスマスの飾り付けの始まった伊勢町通りを歩き帰宅しました。芸術、文化にもふれられた穏やかな一日でした。

民生・児童委員のご紹介

令和4年12月1日〜令和7年11月30日の任期で、地域住民の相談・支援ボランティアとして、福祉サービスや援助を必要とする方と関係する機関とのつなぎ役として活動していただきます。

- | 氏名 | 担当 |
|----------|------------|
| 丸山 英明 | 上新東・上新西・根石 |
| 青木 幸子 | 安塚・山王・南新中 |
| 田中 俊光 | 南新東・東新 |
| 熊井 眞佐子 | 北新南・北新西 |
| 門松 昭雄 | 北新中・北新東 |
| 和田 優子 | 下新北 |
| 白田 廣(会長) | 下新南 |
| 田野口さつき | 主任児童委員 |

掲載内容の誤りに関するお詫びと訂正

公民館報11月30日号において、掲載内容の一部誤りがございました。大変ご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げますとともに、左記のとおり訂正させていただきます。

- スポーツで輝く新村の星
小林 航さん・南実さん
【誤】 姉弟 【正】 ご夫婦